

豊中だより

第3号（令和5年6月2日発行）
宇都宮市立豊郷中学校 校長室

～笑顔と感動のあふれる学校 豊郷中～



3年生修学旅行 『触れよう文化 作ろう思い出 唯一無二の大切な時間』

5月23日（火）から25日（木）の2泊3日で、3年生は新緑の京都・奈良方面への修学旅行に出かけました。古都であり世界遺産に登録されている国際観光都市の歴史的建造物や貴重な文化遺産に触れるとともに、宿泊を伴う班活動を通して友情を深め、多くの思い出ができました。

【1日目】学級ごとにバスで奈良方面の見学（大仏の大きさとシカの多さに圧倒されました。）



【2日目】活動班ごとに観光タクシーで京都市内の見学（お昼は京都グルメも堪能しました。）



【3日目】学級ごとにバスで京都市内の見学（大人になったらまた来ます。）



笑顔と感動あふれる体育祭はもうすぐ！



6月20日（火）の体育祭に向けて、保健体育や学級活動の授業で体育祭の練習が始まりました。学級によっては、昼休みに生徒たちが自主的に団体種目の練習をする姿も見られ始めました。学級の結束を高める良い機会です。

深めろ絆 勝ち取れ優勝 令和5年の侍たち

スローガン
3年6組 名越禾紘さん



シンボルマーク
3年6組 松崎由奈さん



子どもフェスタin文化の森での演奏(主催:子どもフェスタ実行委員会)

5月5日（金）こどもの日、晴天に恵まれたうつのみや文化の森（宇都宮美術館）にて、子どもフェスタin文化の森2023が4年ぶりに開催されました。本校からは芝生特設ステージで、吹奏楽部が10時30分からと13時50分からの2回、40分ずつの演奏を行いました。真夏のような強い日差しの下でしたが、この日のために練習してきた6曲を、汗をかきながら精一杯演奏し、新入部員15名の1年生も素敵なダンスでステージを盛り上げていました。吹奏楽部の皆さん本当にお疲れさまでした。このような地域行事で演奏できる機会をいただけたことにも感謝しています。



旧暦の月名で6月は「水無月」といいます。漢字では「水が無い月」のように見えますが、実は「水無月」の「無」は「の」にあたる助詞、つまり「水の月」という意味になるそうです。田んぼに水を引く時期であることから、「水の月」が「水な月」になり、「水無月」という漢字があてられるようになったとされています。本校のまわりの水田でも田植えが終わり、日に日に稲が生長する様子を感じられるようになってきました。



また、正門前の花壇では、雨の時期に似合うアジサイの花が咲き始めました。この花壇は、豊郷中学校魅力ある学校づくり協議会の健全育成活動の一環として、地域ボランティア「豊郷花いっぱい会」の皆さんが、毎月第2・4金曜日に整備してくださっています。季節の花々により生徒たちの心はますます豊かなものになってきたことに感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症の位置付けが5類に移行したこともあり、今年度は学校行事だけでなく様々な活動がコロナ禍以前に戻りそうです。今後とも地域と共にある学校として学校教育を進めていきたいと思っています。

6月の 主な予定



2日(金) 中間テスト
5日(月) 地域協議会①
6日(水) 3年内科検診
9日(金)～11日(日) 宇河地区総体
13日(火) 宇河中教研教科部会
15日(木) 体育祭予行

18日(日) 市P連ソフトボール大会①
20日(火) 体育祭
22日(木)～29日(木) 教育相談
24日(土)・25日(日) 宇河地区総体
30日(金) 小中連携あいさつ運動①